

Urschrift

Sitzungsbuch der Gemeinde Pähl

Sitzungsniederschrift

über die öffentliche Sitzung
im Sitzungssaal des Rathauses Pähl

am 22.03.2016

I. Tagesordnung:

Öffentlicher Teil:

1.	Feuerwehrwesen - Beschaffung eines neuen Feuerwehrfahrzeuges für die Freiwillige Feuerwehr Pähl
----	-------------------------------------------------------------------------------------------------

II. Feststellung der Beschlussfähigkeit:

ANWESEND

Name

Bemerkung

Vorsitzender

Werner Grünbauer

Mitglieder

Alexander Zink

Daniel Bittscheidt

Wolfgang Czerwenka

Richard Graf

Daniel Greinwald

Günther Hain

Ursula Herz

Robert Kergl

Helmut Mayr

Kaspar Spiel

Abwesend (entschuldigt)

Thomas Baierl

Claudia Klafs

Gerhard Müller

Stephan Schlierf

Der Gemeinderat ist somit beschlussfähig, da sämtliche Mitglieder geladen sind, die Mehrheit anwesend und stimmberechtigt ist (Art. 47 Abs. 1 GO).

Die Ladung war ordnungsgemäß entsprechend der Geschäftsordnung am 15.03.2016 mittels schriftlicher Ladung durch den 1. Bürgermeister Werner Grünbauer erfolgt.

III: Öffentliche Bekanntgabe der Sitzung (Art. 52 GO):

Zeitpunkt und Ort der Sitzung wurden unter Angabe der Tagesordnung am 15.03.2016 ortsüblich durch Anschlag an den Anschlagtafeln bekannt gemacht.

Die Sitzung wurde um 19:30 Uhr eröffnet und um 20:11 Uhr beendet.

Der Vorsitzende:

Der Schriftführer:

Werner Grünbauer
1. Bürgermeister

Christiane Singer

Genehmigt durch den Gemeinderat in der Sitzung vom 07.04.2016.

Begrüßung

Die Ladung war ordnungsgemäß entsprechend der Geschäftsordnung am 15.03.2016 mittels schriftlicher Ladung und Aushang durch den 1. Bürgermeister Werner Grünbauer erfolgt.

Der Vorsitzende stellte fest, dass der Gemeinderat somit nach Art. 47 Abs. 2, 3 GO beschlussfähig ist und eröffnet die Sitzung.

Öffentlicher Teil:

1. Feuerwesenen - Beschaffung eines neuen Feuerwehrfahrzeuges für die Freiwillige Feuerwehr Pähl

Sachverhalt:

Anschaffung eines neuen FFW-Fahrzeuges für die Feuerwehr Pähl - Beschlussfassung

Verschiedene Mitglieder des Gemeinderates haben sich zur Anschaffung geäußert. GR Mayer als Mitglied des Ausschusses hat detailliert die Gründe für die Anschaffung eines HLF dargelegt. BGM Grünbauer äußert seine Bedenken zur Anschaffung eines HLF und der damit verbundenen Mehrbelastung und erläutert nochmals, dass es nicht um die Anschaffung eines FZ geht, sondern um den Fahrzeugtyp LF oder HLF und warum eine von einem Gemeinderat angesprochene Aufschiebung der Anschaffung nicht sinnvoll und auch unnötig ist. Zum einen wurde der FFW Pähl bereits 2009 die Anschaffung zugesagt, zum anderen gibt es keine sachlichen Gründe gegen eine vorzeitige Beschaffung (geplant war 2018).

Beschluss:

Der Bürgermeister empfiehlt dem Gemeinderat, die Beschaffung eines FFW-Fahrzeuges mit den Ausstattungsmerkmalen eines HLF20 mit Allrad zu übernehmen.

Der Verein FFW Pähl e.V. hat die Beteiligung in Höhe von 10.000 Euro vorbehaltlich der Zustimmung der Mitgliederversammlung zugesagt.

Abstimmung

12 : 0

Beschluss:

Der Bürgermeister empfiehlt dem Gemeinderat, die Beschaffung eines FFW-Fahrzeuges mit den Ausstattungsmerkmalen eines LF20 mit Allrad zu übernehmen. Die Mehrkosten für ein HLF sollten vom Feuerwehrverein selbst übernommen werden.

Abstimmung

0 : 12